



Bases Legales

1. PRESENTACIÓN

El Lab del Norte es un **laboratorio de desarrollo para guionistas emergentes** del norte de España que tiene como objetivo tanto visibilizar y hacer crecer la escena de autores de la región, como destacar Cantabria como punto estratégico en la industria audiovisual en España.

El evento tiene un carácter multidisciplinar y no solo se compone de un programa de formación para los seleccionados sino que **busca llegar a un público mayor** con actividades abiertas al público como **proyecciones y clases magistrales abiertas**. El laboratorio es una realización de El Nidu (www.elnidu.com), está financiado por el Gobierno de Cantabria y el Ayuntamiento de Santander y cuenta con el apoyo de la Filmoteca de Cantabria Mario Camus y la Cantabria Film Commission.

Entre el 11 y el 15 de junio de 2025, en la Filmoteca de Cantabria Mario Camus, **nueve proyectos de largometrajes de ficción** recibirán **tutorías de profesionales** de primer nivel del mercado audiovisual, con la finalidad de sacar el máximo provecho de sus proyectos. Serán **tres plazas para guionistas cántabros** y/o residentes en la región y otras **seis plazas para proyectos del norte de España (Asturias, Galicia, País Vasco, La Rioja y Navarra)** o de cualquier otra comunidad autónoma con potencialidad de ser desarrollados en colaboración con Cantabria (coproducción, rodaje local, talento, etc).

La mezcla del talento local cántabro con guionistas de otras comunidades también posibilita el enriquecimiento de diferentes miradas, experiencias y estilos de escritura. La organización del laboratorio cubrirá los gastos de hospedaje, comidas y transporte para una persona representante de cada proyecto seleccionado.

2. CONVOCATORIA

Podrán inscribirse **proyectos de largometraje de ficción** de cualquier género y que cuenten con una versión de tratamiento argumental de 6 a 12 páginas. Las inscripciones se harán de manera online a través del formulario de inscripción que está en nuestra página web: www.ellabdelnorte.com, **desde el 14 de abril al 5 de mayo de 2025 a las 23:59 h (CET Madrid)**.

Para presentar la candidatura del proyecto, los solicitantes deberán rellenar el formulario con las siguientes informaciones:

- Logline (hasta 500 caracteres)
- Sinopsis (hasta 1.500 caracteres)
- Biofilmografía del participante (hasta 700 caracteres)
- Links de trabajos anteriores (opcional - máximo dos trabajos)
- Carta de intenciones / motivación del participante (hasta 1.500 caracteres)
- Tratamiento (de 6 a 12 páginas - Fuente Arial 12, interlineado 1,5, alineamiento justificado)
- Dossier de ventas del proyecto (en cualquier formato)
- En el caso de participantes de Cantabria: DNI y/o certificado de empadronamiento en Cantabria.
- En el caso de participantes del norte de España: DNI y/o certificado de empadronamiento en Galicia, Asturias, País Vasco, Navarra o La Rioja.
- En el caso de proyectos de otras CCAA, explicación del vínculo con Cantabria.

Toda la documentación deberá presentarse en castellano.

Todos los materiales se tratarán con absoluta confidencialidad y no se hará público ningún contenido hasta la selección de los 9 proyectos, cuando se comunicarán los proyectos seleccionados, siempre bajo aprobación de los productores de los proyectos.

3. DESTINATARIOS

El laboratorio está dirigido a guionistas y/o directores noveles (con hasta dos largos realizados) que tengan un tratamiento argumental para una película de largometraje de ficción en fase de desarrollo. Serán seleccionados 9 proyectos:

- 3 plazas para proyectos de personas **cántabras o residentes en Cantabria**;
- 6 plazas para proyectos de personas **del norte del país (Asturias, Galicia, País Vasco, Navarra y La Rioja) o residentes**, o proyectos de cualquier Comunidad Autónoma con potencialidad de ser desarrollados **en colaboración con Cantabria** (coproducción, rodaje local, talento local, etc).
- 4 de las 9 personas seleccionadas, por lo menos, serán **mujeres**.
- 4 de las 9 personas seleccionadas, por lo menos, serán **menores de 30 años**.

En esta edición del laboratorio no se aceptan proyectos de documental o animación.

Cada solicitante puede presentar hasta dos proyectos, en inscripciones separadas.

La selección del proyecto incluye el derecho a una plaza para realizar el programa. Para los proyectos de fuera de Cantabria, la organización cubrirá los gastos de transporte y alojamiento.

Los interesados deben poder demostrar estar en posesión de los derechos sobre el guion del proyecto y los materiales facilitados a El Lab del Norte. No se pedirá el registro de la propiedad intelectual en el momento de la inscripción, pero se recomienda a los participantes que lo tengan.

En el caso de proyectos escritos en coautoría, El Lab del Norte cubrirá los gastos de alojamiento y transporte de una persona representante del proyecto. La participación de una segunda persona no está vetada pero las despesas correrán por cuenta de la persona participante.

Guionistas seleccionados en las dos últimas ediciones del laboratorio no se pueden postular a participar en la edición de este año.

4. SELECCIÓN DE PROYECTOS

La selección estará a cargo del equipo de coordinación del programa, que valorará de forma minuciosa las calidades de cada proyecto y decidirá de forma inapelable.

Una vez finalizado el proceso selectivo, a partir del 22 de mayo del 2025, el equipo de El Lab del Norte se pondrá en contacto con las personas seleccionadas para confirmar su participación en el evento. **El anuncio de los proyectos seleccionados se hará público a partir de la primera semana de junio** a través de nuestra página web (www.ellabdelnorte.com) y de la página de Instagram de El Lab del Norte ([@ellabdelnorte](https://www.instagram.com/ellabdelnorte)).

En el caso de situaciones sanitarias imprevistas, en lo relativo a la pandemia del COVID-19, la organización del evento se toma la libertad de realizar la cancelación de las actividades presenciales en cualquier momento y adaptarlas en su totalidad al formato online.

5. CRITERIOS DE SELECCIÓN

El equipo de selección tendrá en cuenta especialmente los siguientes criterios:

- Originalidad de la propuesta
- Construcción de personajes
- Estructura narrativa y desarrollo de la trama
- Calidad de los diálogos
- Relevancia Social
- Gramática y Formatación
- Trayectoria del equipo solicitante

Además, el equipo de selección velará por garantizar la diversidad en su conjunto estableciendo una estrategia de representatividad inclusiva, con énfasis en la paridad, en la inclusión de menores de 30 años y en la diferenciación geográfica y cultural. La participación está abierta a cualquier categoría de

persona independientemente de su orientación política, religiosa o sexual sobre la base del respeto mutuo.

7. METODOLOGÍA Y PROGRAMA

El programa formativo del evento está enfocado en el desarrollo de los tratamientos seleccionados a partir de tres actividades principales: Análisis en grupo de los proyectos, tutorías en tríos con las tutoras de cada proyecto y tutorías individuales con cada participante.

Los proyectos también recibirán una tutoría de producción con el objetivo de crear una ruta de desarrollo y mejorar el dossier de ventas del proyecto.

A parte de eso, los proyectos tendrán una sesión de seguimiento posterior al evento con su tutora para acabar de sacar dudas y pulir el tratamiento.

Las actividades presenciales estarán intercaladas por intervalos de tiempo reservados a la escritura y estudio de los feedbacks por parte de los participantes, La programación abierta al público que incluye exhibiciones de películas seguidas de coloquios y masterclasses temáticas no serán obligatorias para los participantes.

8. OBLIGACIONES DE LOS PARTICIPANTES

Las personas seleccionadas que acepten ser parte de El Lab del Norte asumen el compromiso de participar en todas las actividades del evento.

La persona que presenta el proyecto se hace responsable de los materiales entregados en cuanto a derechos de propiedad intelectual e industrial y exime a El Nidu (Pedro Soares Gusmão) y todos sus asociados de cualquier conflicto legal o de infracción de derechos que estos pudieran causar. Igualmente garantiza que tienen autoridad para presentar el proyecto correspondiente.

Los seleccionados se comprometen a ceder a El Lab del Norte un extracto de la información y materiales y/o fragmentos del proyecto para la creación de materiales promocionales relacionados con El Lab del Norte.

Las personas participantes se comprometen a incluir el logotipo de El Lab del Norte, mencionando su participación en el programa, en los títulos de crédito de la película resultante. El logotipo actualizado de El Lab del Norte deberá ser solicitado a la producción del evento en caso de que se llegue a realizar la película, por el e-mail: ellabdelnorte@gmail.com. La persona participante también se compromete a mantener informada a la organización del laboratorio de los avances en el desarrollo del proyecto a través del e-mail ellabdelnorte@gmail.com.

La organización del evento tiene total autonomía para vetar o suspender la participación de cualquier persona participante en el caso de que se produzcan manifestaciones o discursos racistas, homofobos, misóginos o cualquier otro tipo de incitación a la discriminación, violencia o violación de derechos humanos.

El Lab del Norte se reserva el derecho a realizar cambios en el programa y en el calendario de actividades que escapen a su voluntad, siempre garantizando el buen funcionamiento y preservando la esencia del laboratorio.

9. PROTECCIÓN DE DATOS

Los seleccionados autorizan a El Nidu (Pedro Soares Gusmão) a hacer uso de su nombre, imagen y voz, así como a la captación de su imagen y voz durante las actividades de El Lab del Norte, a los únicos efectos de documentar el desarrollo del evento y promocionarlo.

El Nidu (Pedro Soares Gusmão) cumple con las directrices del Reglamento (UE) 2016/679, de 27 de abril de 2016, y de la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, relativas a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos (RGPD) y demás normativa vigente en cada momento, y vela por garantizar un correcto uso y tratamiento de los datos personales del usuario. Para ello, junto a cada formulario de solicitud de datos de carácter personal, en los servicios que el USUARIO pueda solicitar a El Nidu (Pedro Soares Gusmão), hará saber al USUARIO de la existencia y aceptación de las condiciones particulares del tratamiento de sus datos en cada caso, informándole de la responsabilidad del fichero creado, la dirección del responsable, la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición, la finalidad del tratamiento y las comunicaciones de datos a terceros en su caso. Asimismo, El Nidu (Pedro Soares Gusmão) informa que da cumplimiento a la Ley 34/2002 de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y el Comercio Electrónico y le solicitará su consentimiento al tratamiento de su correo electrónico con fines comerciales en cada momento.

Cuando recabemos tus datos, te informaremos, de forma clara e inequívoca, de los siguientes extremos:

- existencia de un tratamiento de datos de carácter personal,
- la identidad y los datos de contacto del Responsable del Tratamiento de los datos personales obtenidos,
- los fines del tratamiento a que se destinan los datos personales y la base jurídica del tratamiento,
- el carácter obligatorio o no de facilitar los datos
- los destinatarios o las categorías de destinatarios de los datos personales, en su caso,
- si hubiera intención de transferir datos personales a un tercer país,
- el plazo o los criterios de conservación de la información,

- la existencia del derecho a solicitar al responsable del tratamiento el acceso a los datos personales relativos al interesado, y su rectificación o supresión, o la limitación de su tratamiento, el derecho a la portabilidad de los datos, o a oponerse al tratamiento.

Asimismo, la manera de ejercitar los mencionados derechos; cuando el tratamiento esté basado en el consentimiento del interesado, la existencia del derecho a retirar el consentimiento en cualquier momento, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada. Si el tratamiento no está basado en el consentimiento, su derecho a ejercer la oposición al tratamiento; el derecho a presentar una reclamación ante una autoridad de control.

Cuando se recaben datos de personas menores de 16 años, el tratamiento únicamente se considerará lícito si el consentimiento lo dio o autorizó el titular o titulares de la patria potestad o tutela sobre los mismos.

A. DATOS PERSONALES:

Los datos personales son los datos relativos a una persona física identificada o identificable. Una persona física identificable es aquella que se puede identificar directa o indirectamente mediante la referencia a un identificador como un nombre, un número de identificación, datos de ubicación, un identificador en línea o uno o más factores específicos de la identidad física, fisiológica, genética, mental, económica, cultural o social de esa persona física. No consideramos que los datos personales incluyan la información que se haya anonimizado o agrupado de forma que ya no se pueda utilizar para identificar a una persona física concreta, ya sea combinándola con otros datos o de otra manera. Recabamos datos personales sobre ti cuando usas nuestros Servicios.

B. USO DE LOS DATOS PERSONALES:

Utilizamos tus datos personales para proporcionar y mejorar nuestros Servicios, proporcionarte una experiencia personalizada en nuestros sitios, contactar contigo para tratar temas relacionados con tu cuenta y con nuestros Servicios, proporcionarte servicios de atención al cliente, facilitarte anuncios y marketing personalizados y detectar, prevenir, paliar e investigar actividades fraudulentas o ilegales.

C. OPCIONES DE USO DE LOS DATOS PERSONALES:

Tienes la capacidad de decidir cómo utilizaremos tus datos personales para comunicarnos contigo y enviarte información de marketing, cómo te proporcionamos publicidad personalizada y si deseas mantener iniciada la sesión en tu cuenta. Si no quieres que te enviemos comunicaciones de marketing, puedes cancelar la suscripción en el vínculo incluido en el correo electrónico que recibas, indicar tus preferencias de comunicación usando el método que se describe en la comunicación directa que te enviemos o contactar con la organización del evento en ellabdelnorte@gmail.com. Recuerda que no vendemos, alquilamos ni revelamos tus datos personales a terceros que puedan usarlos con fines de marketing sin tu consentimiento.

D. ACCESO A LOS DATOS PERSONALES:

Respetamos tu derecho a acceder a tus datos personales, corregirlos, pedir su eliminación o solicitar que se restrinja nuestro uso de tus datos personales dentro de los límites establecidos por la ley vigente. También adoptamos las medidas necesarias para asegurarnos de que los datos personales que recabamos son exactos y están actualizados.

Tienes derecho a saber qué datos personales tuyos conservamos. Te proporcionaremos una copia de tus datos personales en un formato estructurado, de uso común y legible por máquina si lo solicitas. Si tus datos personales son incorrectos o están incompletos, tienes derecho a pedirnos que los actualicemos. Tienes derecho a negarte a que tratemos tus datos personales

También puedes pedirnos que eliminemos tus datos personales o que limitemos el uso que hacemos de ellos, pero este derecho viene determinado por la ley vigente y puede afectar a tu acceso a algunos de nuestros Servicios. Para hacer efectiva la baja de tus datos, puedes enviar un email a ellabdelnorte@gmail.com.

E. DURACIÓN DE LOS DATOS:

Conservamos tus datos personales el tiempo que sea necesario para proporcionarte los Servicios que hayas solicitado o para otras finalidades esenciales como cumplir con nuestras obligaciones legales.

F. PROTECCIÓN DE LOS DATOS PERSONALES:

Protegemos tus datos personales usando medidas de seguridad técnicas y administrativas para reducir los riesgos de pérdida, uso indebido, acceso no autorizado, revelación y alteración. Algunas de las medidas de protección que utilizamos son: contraseñas con autenticación en dos pasos, cortafuegos, controles de acceso físico a nuestros servidores de datos y controles de autorización de acceso a la información.